



---

## Öffentliche Bekanntmachung des Landratsamtes Konstanz

### **Änderung der Hochwassergefahrenkarten nach der Umsetzung von Hochwasserschutzmaßnahmen in Engen, Ortsteil Neuhausen**

Die Hochwasserschutzmaßnahmen in Engen, Ortsteil Neuhausen, wurden erfolgreich fertiggestellt und die Hochwassergefahrenkarten des Landes Baden-Württemberg aktualisiert. Das Landratsamt Konstanz weist auf die Aktualisierung gemäß § 65 Abs. 1 und 2 Wassergesetz Baden-Württemberg (WG) hin.

Hochwassergefahrenkarten stellen die von Oberflächengewässern ausgehende Überflutungsgefahr für unterschiedliche Hochwasserszenarien dar. In den Karten ist die Flächenausbreitung des Wassers bei einem 10-, 50- und 100-jährlichen Hochwasser sowie bei einem Extremereignis dargestellt. Die Hochwasserschutzmaßnahmen in der Ortslage Neuhausen wurden für ein Hochwasser mit einer Jährlichkeit bemessen, das statistisch gesehen alle 100 Jahre eintritt (HQ 100). Durch die Umsetzung der Hochwasserschutzmaßnahmen konnten die Überflutungsflächen signifikant reduziert und der Schutz vor einem 100-jährlichen Hochwasser hergestellt werden.

Die neue Karte ist digital unter

<https://udo.lubw.baden-wuerttemberg.de/public/q/3ArH54bYM1eCRcpB6yQVdU>

einsehbar. Weiterführende Information zum Thema Hochwasser sind auf [www.hochwasser.baden-wuerttemberg.de/hochwassergefahrenkarten](http://www.hochwasser.baden-wuerttemberg.de/hochwassergefahrenkarten) zu finden.

Konstanz, den 07.11.2023

Philipp Gärtner

Erster Landesbeamter